



Resultados económicos 1er trimestre 2023

Randstad Iberia obtiene 373 millones de facturación en el primer trimestre de 2023

- Randstad Iberia mantiene el liderazgo del sector de los recursos humanos en España y Portugal
- En lo que se refiere al margen EBITA, Randstad Iberia ha obtenido durante el primer trimestre un 5,7% sobre ventas
- Por su parte, la facturación mundial del grupo Randstad ha alcanzado los 6.518 millones de euros en este primer trimestre de 2023

Madrid, 26 de abril de 2023.- Randstad Iberia ha cerrado el primer trimestre de 2023 con una facturación de 373 millones de euros, un volumen un 6% inferior al registrado en el mismo periodo del año pasado. En lo que se refiere al margen EBITA, Randstad Iberia ha registrado durante el primer trimestre un 5,7% sobre ventas, mejorando el 4,8% obtenido en el mismo periodo del año anterior.

De este modo, Randstad Iberia continúa dando respuesta a las necesidades de sus clientes y del talento en cualquier solución de recursos humanos. Un compromiso que es posible gracias a su cartera de productos, su capacidad tecnológica y a la especialización de sus profesionales.

Por su parte, la facturación mundial del grupo Randstad ha alcanzado los 6.518 millones de euros en este primer trimestre de 2023, lo que supone un descenso del 2% respecto al mismo periodo del año pasado. Por su parte, el margen EBITA fue del 4,1%, mientras que hace un año se situó en el 4,3%.

“Seguimos beneficiándonos de nuestra sólida posición en el mercado”

Según el CEO de Randstad, Sander van 't Noordende, “estoy satisfecho con el desempeño que obtuvimos en el primer trimestre en medio de las continuas condiciones macroeconómicas desafiantes en nuestros mercados. Nos hemos adaptado bien a este entorno operativo y hemos logrado crecimiento en algunos mercados. La mejora en nuestro margen bruto refleja un enfoque sostenido en la fijación de precios y la combinación de nuestros diferentes servicios, mientras que nuestro margen EBITA demuestra una sólida gestión de costos en todo nuestro negocio”.



Randstad en el mundo y en España

Randstad es la compañía de talento número 1 del mundo y un *partner* de referencia para nuestros clientes. Estamos comprometidos a brindar oportunidades equitativas a personas de cualquier origen, ayudándoles a seguir siendo relevantes en un mundo laboral que evoluciona rápidamente. Tenemos un profundo conocimiento del mercado laboral y contribuimos a que nuestros clientes cuenten con el talento ágil, diverso y especializado que necesitan para tener éxito. Nuestros 46.000 empleados en todo el mundo generan un impacto positivo en la sociedad, al ayudar a las personas a desarrollar su verdadero potencial a lo largo de su vida laboral.

En nuestro país, Randstad, como empresa número uno en soluciones de Recursos Humanos, hacemos posible que, cada día, 55.000 personas tengan un empleo, gracias a nuestros 2.200 empleados distribuidos en más de 250 oficinas. Trabajamos para aumentar la empleabilidad de los trabajadores y ofrecemos anualmente más de 1,5 millones de horas de formación. Durante 2022, Randstad Iberia facturó 1.621 millones de euros.

Para alcanzar nuestros objetivos, utilizamos la tecnología como ventaja. Al combinar nuestra pasión por las personas con el poder de la tecnología, desarrollamos el verdadero potencial de personas y organizaciones. A esto lo llamamos: human forward.

A nuestros clientes les ofrecemos un servicio global en soluciones de recursos humanos: selección de profesionales, contratación temporal, externalización de tareas, desarrollo de planes y servicios de formación, gestión de procesos de recolocación y transición de carreras y servicios de consultoría de capital humano.

A nivel mundial, trabajamos para que 662.200 personas encuentren un empleo cada día y formamos a cerca de 375.000 personas. Con más de 60 años de experiencia en el mercado laboral y con sede en Diemen, País Bajos, Randstad NV cotiza en la Bolsa de Ámsterdam, operando en 4.905 oficinas de 39 mercados. El pasado año, Randstad obtuvo unos ingresos de 27.568 millones de euros en todo el mundo.

Podrás acceder a nuestros servicios para empresas o candidatos a través de nuestra web [Randstad.es](https://www.randstad.es) y podrás hablar con nosotros a través de RRSS en @randstad_es en Facebook, LinkedIn, Tiktok y nuestro canal de YouTube. También te ofrecemos toda la información del mercado laboral en [Randstad Research](https://www.randstadresearch.com).